

よく考える賢い子・思いやりのある優しい子・体を鍛える逞しい子



広田 PRIDE



広田小学校 学校だより 令和3年10月19日 文責 校長 梶山 和彦

秋を感じる教育活動ができるようになりました！

感染レベルもさがり、気候もよくなり、通常の教育活動が感染対策しつつではありますが、できるようになりました。1年生の秋をみつける校外学習や4年生の市内見学旅行、5年生のいもほりなど子供たちも日本の秋を味わうことができたのではないかと嬉しく思っています。いもほりを行った5年生が特大のさつまいもを校長室にもってきてくれました。その大きさにはびっくりで、心温まる一時でした。子供たちも大満足だったようです。5年生のいもほりの様子は本日の長崎新聞にも掲載されていました。

公共物・他人の持ち物への意識を高めたい！

後期が始まり1週間ほどたちますが、少しずつ学年行事を再開しており、学校も活気づいてきていますが、併せて指導を要する生活事案も出てきています。先日、学校やよその家の敷地にある建物等の壁に落書きをしていた事案が数件わかりました。大人でも他人の家や寺院等の建物に落書きをした事件報道がよくあり、子供たちへの影響を危惧しているところです。学校では、公共物や他人の所有物に落書きをしたり、よその敷地に無断で立ち入ったりすることは、法律違反だということを発達段階にあわせて教えました。理由はさまざまなのですが、「ダメなことはダメ」と全学級でしっかりと指導をし、継続観察をしているところです。ご家庭でもご指導をお願いいたします。子供たちのさまざまなストレスの発散の一つとして、このような事案が起きているとも考えられますので、学校や地域で子供が困っていることはないか、目を向け、声をかけていただければ幸いです。学校においても全教職員にこのことを再度確認し、アンテナを鋭くして子供たちの様子を観察していきます。

新1年生の就学時健康診断がありました！

10月は、来年度の1年生を迎えるにあたっての就学時健康診断があり、132名の児童の名前がありました。3月までに転出入等があり増減はすると思われませんが、昨年度より、今のところ入学児童数は少なくなっています。とはいっても132名ですので5クラスでのスタートになるものと考えています。保護者の方が愛情をいっぱい注がれた元気いっぱいの新1年生が、気持ちよく入学できるよう準備を進めたいと考えています。

季節の変わり目にご用心を！

過ごしやすい気候にはなりましたが、昼間との温度差が大きくなるなど、これから冬に向けて体調を壊したり、精神的に不安定になったりする時期でもあります。大人も子供も同じです。まずは、生活リズムを整えたり、服装による温度調節をしたりさせながら体調面を整えることが大切と考えますので、ご家庭でのご協力よろしくをお願いいたします。